



SMP 9 dan SMA 3 Juara Baris Berbaris

JOGJA -- Lomba Baris Berbaris Merah Putih menjadi agenda rutin Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta.

Lomba XI PPI Kota Jogja pada November ini berlangsung di lingkungan Balaikota Jogja pada Minggu (18/11) lalu.

Juara tingkat SMP putra diraih SMPN 9 Jogja, disusul SMPN 5 Jogja. Juara 3 SMPN 9 Jogja. Kategori SMP Putri Juara I diraih SMPN 2 Jogja, Juara II SMPN 9 Jogja, Juara 3 SMPN 5 Jogja. Juara Umum SMPN 9 Jogja.

Sedangkan Kategori SMA putra, Juara 1 diraih SMAN 3 Jogja, Juara 2 SMAN 3 Jogja dan Juara 3 SMAN 2 Jogja.

Untuk kategori SMA putri Juara 1 diraih SMAN 3 Jogja. Sedangkan Juara II adalah SMAN 1 Jogja dan Juara 3 SMAN 1 Jogja. Dengan demikian, Juara Umum kategori SMA diraih oleh tim dari SMAN 3 Jogja.

Lomba dibuka Asek I Kota Jogja mewakili Walikota Haryadi Suyuti, didampingi Danramil 09/Matrijeron Kapten Inf Boman mewakili Komandan Kodim 0734 Jogja, serta perwakilan Brimob dan Polresta

Jogja.

Pembukaan lomba ditandai pelepasan balon udara, disaksikan tamu undangan maupun peserta lomba.

Walikota Haryadi Suyuti dalam sambutan tertulisnya menyampaikan pentingnya latihan baris berbaris untuk mendidik siswa disiplin dan selalu menaati semua aturan dan peraturan di sekolah.

"Sebab dalam baris berbaris terdapat suatu perintah untuk melaksanakan gerakan baik di tempat maupun berjalan sesuai ketentuan," terangnya.

Perwakilan tiga orang anggota Kodim 0734/Yka yaitu Pelda Rohadi, Pelda Sukarno dan Serka Edy Supriyanto pada LBB MP XC 2012 terlibat sebagai juri.

Lomba diikuti 111 peleton SMP/SMA se-Kota Jogja terdiri dari 14 peleton SMP Putra, 26 peleton SMP Putri, 31 peleton SMA Putra, 40 peleton SMA Putri.

Juara 1 sampai juara 3 akan mewakili Kota Jogja dalam lomba baris berbaris yang diadakan PPI (Purna Paskibraka Indonesia) DIY.

(vin)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005